

Gravámenes tiran Wall Street, bolsas de Asia y UE

Redacción > La Razón

LAS ACCIONES de Estados Unidos cayeron después de que Estados Unidos decidiera imponer aranceles de acero y aluminio a las importaciones de Canadá, México y la Unión Europea, lo que provocó una respuesta de golpe por golpe de algunos de sus socios comerciales.

El secretario de Comercio de Estados Unidos, Wilbur Ross, dijo que un arancel del 25 por ciento para las importaciones de acero y un gravamen del 10 por ciento sobre las importaciones de aluminio de sus aliados entraría en vigor el viernes. Nueve de los 11 principales índices estaban en números rojos, liderados por caídas en las acciones industriales.

Para la calificadora Moody's, la imposición por parte de Estados Unidos de aranceles al acero y aluminio procedentes

NUEVE DE LOS

11 indicadores de la bolsa de Nueva York están en números rojos; se incrementan las voces que piden a Trump cancelar aranceles

de la Unión Europea, Canadá y México podría impulsar algunos productos metálicos a nivel local, pero es probable que dañe la economía estadounidense, dijo Moody's Investors.

La Cámara de Comercio de Estados Unidos (USCC, por sus siglas en inglés) hizo un llamado a Trump para desechar los aranceles a las importaciones,

argumentando que el anuncio afectaría a los consumidores estadounidenses.

El índice de alimentos empaquetados y carnes del S&P 500 .SPLRCFOOD bajó un 2.3 por ciento con todos sus 10 componentes en rojo. Kraft Heinz y Mondelez fueron los mayores retrasos en el índice, mientras que MSCI y el Nikkei perdieron 0.08 y 0.1 por ciento, respectivamente.

El índice S&P Composite 1500 Steel .SPCOMSTEEL subió un 0.3 por ciento, liderado por las ganancias de AK Steel y US Steel,

aunque frenó las ganancias iniciales luego de la represalia de México. Las acciones de Boeing cayeron un 1.3 por ciento y Caterpillar retrocedió un 1.9 por ciento, arrastrando al Dow Jones Industrials.

"El mercado está preocupado por las represalias, están buscando lo que vendría del lado de la Unión Europea", dijo Zhiwei Ren, director general y gerente de cartera de Penn Mutual Asset Management en Horsham, Pensilvania.

"Pero ésta es otra táctica de negociación del lado de Estados Unidos y quieren usar los aranceles como una herramienta de negociación para otras negociaciones".

La fricción entre Estados Unidos y sus socios comerciales ha sacudido a los mercados financieros, especialmente después de que el presidente Donald Trump decidiera en marzo imponer las tarifas de los metales. Además de las preocupaciones comerciales, un in-

forme indicó que Trump tenía el objetivo de sacar por completo a los fabricantes de automóviles alemanes de Estados Unidos, luego de lanzar una investigación de seguridad nacional sobre las importaciones de automóviles y camiones.

Después del medio día el Promedio Industrial Dow Jones .DJI bajó 214.21 puntos, o 0.87 por ciento, a 24.453.57, el S & P 500 .SPX bajó 11.80 puntos, o 0.43 por ciento, a 2.712.21 y el Nasdaq Composite .IXIC subió 1.48 puntos, o 0.02 por ciento, en 7.463.94.

Dollar General (DG.N) bajó un 8.3 por ciento y Dollar Tree (DLTR.O) cayó un 12 por ciento después de que ambos minoristas de descuento no alcanzaron las estimaciones de Wall Street para sus ventas trimestrales en tiendas.

Las cuestiones pendientes superaron a las de los operadores con una relación de 1.88 a 1 en la Bolsa de Nueva York y una relación de 1.50 a 1 en el Nasdaq.

> el dato

INVERSORES centraron su atención en los mercados chinos y en las reacciones.